





## Première conférence Tueur d'animaux : l'évolution scientifique d'une enquête

À l'été 2005, un tueur d'animaux angoissait toute la Suisse et les pays voisins. Des vaches, des moutons et des chevaux étaient retrouvés mutilés ou tués dans les pâturages. Les agriculteurs organisaient des patrouilles dans les champs pour attraper l'auteur. Selon des profileurs interrogés par les médias, le sadique allait incessamment s'attaquer à des êtres humains.

Sous l'influence d'un emballement médiatique oppressant, la police a finalement trouvé l'auteur en adoptant une démarche « scientifique ». Une étude de cas stimulante sur l'influence des médias et les relations entre enquête criminelle, renseignement et police scientifique